

2023
令和5年

若い世代と
つながる！



若い世代との意見交換会
「おおぐちトーク」

麦の収穫の話から
麦茶作りまで体験



西小学校 総合的な学習の時間

大口町に生息する
動物の標本



西小学校 総合的な学習の時間



全国シティセールス
デザインコンテスト2019
(地域の元気部門)で大賞を受賞

初めてバスに
乗った子が
多かったよ！



西小学校 総合的な学習の時間
「大口町コミュニティバスを
知ろう」

大口町の
歴史も
勉強したよ！



北小学校 総合的な学習の時間

各地の木材が集まる市場



大口町魅力発見ツアー
「知ってた？実はすごい！大口町
ツアー」その3(株)東海木材相互市場

大口町のシティプロモーションは

住民発！わが町自慢型の プロモーションシヨンは

シティプロモーションとは、地方自治体がおこなう「宣伝・広報・営業活動」をいい、地域のイメージ向上や活性化などを目的とした取り組みです。この事業は、2014年12月2日に施行された「まち・ひと・しごと創生法」にあります。「地方が活気あるものになれば、日本全体が元気で豊かになる」という狙いで、国を挙げての取り組みです。

大口町のシティプロモーションは、まちの魅力発信の担い手として行政、住民、町内に通勤をしている人や、さまざまな団体・企業を巻き込み「住民発！わが町自慢型のプロモーション」に取り組んでいます。

大口町の先人たちはこれまで、豊かな田園風景や五条川と桜を守り続けるとともに、健全な財政力の確保や、住民の雇用環境を整えるため、戦略的にさまざまな企業を誘致するなど、未来の住民に想いを馳せながら、豊かなまちづくりを進めてきました。

現在、全国的に人口減少が進み、子どもや若い世代が減る中、大口町ではゆるやかな人口増加が続いています。今後も大口町が持続的に発展していくためには、子育て世代をはじめ、若い世代の定住を進めていく必要があります。

大口町は平成28年度に『大口町プロモーション戦略』を策定し、特に若い世代を中心とした住民の大口町へのシビックプライド(まちに対して誇りや愛着を持つこと)を持ち、定住意欲を高めるとともに大口町の魅力を発信する『住民発！わが町自慢型のプロモーション』を、住民有志(おおぐち宣伝部)とNPO法人まちねっと大口、大口町との協働で進めています。

※「住民」

大口町まちづくり基本条例において、大口町内に住んでいる人、活動している住民団体、活動している事業所を「住民」として定義しています。

大口町プロモーション戦略 主な事業

地域の活性化を進めるために、さまざまな戦略を検討して、まちの魅力（自然、歴史、文化、伝統、ひと、食）を世間に広めるシティプロモーション。しかし、すぐには定着しないため根気と工夫が必要な活動です。そこで大口町は9年間を3期に分けて、まちの魅力の発信に取り組んでいます。

第2期 (2020-
令和2年)
企業とまち

2020
令和2年

第1期 (2017~2019) まちの魅力を発信・発見

大口町をイメージするロゴ決定!

大口町の
キャッチフレーズ
看板完成



漬け物行程を見学!



大口町魅力発見ツアー
「知ってた?実はすごいよ!
大口町ツアー」その2
(株)大和屋守口漬総本家



大口町魅力発見ツアー
「知ってた?実はすごいよ!
大口町ツアー」その3
大和エンタープライズ(株)

大口町クイズを出題
大口町のブッセ
や麦茶も販売



大和屋守口漬総本家大口工場まつり出展&金助さくら祭りスタンプラリー



大口町魅力発見ツアー
「知ってた?実はすごいよ!
大口町ツアー」その1
マドラス(株)

スタンプラリーで
大口町の魅力を発信!

大口町にある
企業の素晴らしい
素晴る魅力を
発見

2019
令和元年

大口町
プロモーション
PR



大口町プロモーション公開会議
アピタ大口店

大口町のよい所
を聞きました!



成人式での啓発活動

2018
平成30年

大口町プロモーション戦略の
説明を聞き、まちづくりの
大切さを学ぶ



大口町プロモーション
キックオフイベント

2017
平成29年
START



▲北小学校

これまで、おおぐち宣伝部がアイデアを出し合い、NPO法人まちなねっと大口が大口町とのパイプ役となり、さまざまな事業を展開してきました。

子どもたちが郷土を学ぶ

昨年から、将来を担う子どもたちにシビックプライドを持ってもらうべく、小学校の「総合的な学習の時間」や「環境学習」とコラボをして、大口町プロモーションが講話をおこなっています。

この取り組みは、自分たちが住むまちを、住民や活動団体、企業の方々の協力で、いろいろな角度から見たり、聞いたり、体験したりすることで、大口町の魅力を伝える内容です。

今回は、北小学校3年生が「五条川堤の桜の物語」と題し、大口町の発展を支えた歴史と、桜の寿命について学びました。

